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El viene de una familia emprendedora, su mamá tenia un negocio de ropa, la cual 

la traía de EU y la vendía en Tuxtla, fue la primera mujer en representar 

COPARMEX, desde muy pequeño el empezó con el hábito de los negocios, al 

principio no ganaba y eso lo decepcionaba, pero su mamá le daba ánimos para 

seguir, se quedó sin su papá muy pequeño y fue muy difícil para el no tener la 

imagen paterna. Puso su primer antro a los 14 años con su hermano, cuando 

salían de viaje su mama les ponía la visión de ver los negocios extranjeros y como 

podrían llevarlo a su país. A los 17 años tuvo su primer antro en Oaxaca, pero 

desgraciadamente no tuvo tanto éxito al principio por que era muy adelantado para 

la época, de igual manera puso un antro en el Salvador, pero fue un fracaso total. 

A lo largo de su vida a tenido muchos fracasos y también éxitos, es por eso que 

mis lecciones aprendidas son las siguientes: 

• El ego y la soberbia acaban a la persona: 

El ego y la soberbia son dos fuerzas poderosas que pueden tener un impacto 

negativo significativo en nuestras vidas si se dejan sin control. Aunque es natural 

querer sentirnos bien con nosotros mismos y nuestros logros, el ego y la soberbia 

pueden distorsionar nuestra percepción de la realidad y alejarnos de quienes nos 

rodean. 

• Hay un punto en el que se le pierde el miedo al fracaso: 

La clave para superar el miedo al fracaso es cambiar nuestra mentalidad y 

perspectiva hacia el fracaso. En lugar de verlo como algo negativo y aterrador, 

podemos empezar a verlo como una oportunidad para aprender, crecer y mejorar. 

Cada fracaso nos brinda información valiosa sobre lo que no funciona y nos ayuda 

a identificar áreas de mejora y desarrollo. 

• Aprovecha el momento: 

"Aprovecha el momento" es una enseñanza poderosa que nos recuerda la 

importancia de vivir plenamente en el presente y de no dar por sentado el tiempo 

que tenemos. Muchas veces, nos preocupamos demasiado por el pasado o el 

futuro, y nos perdemos las oportunidades y experiencias que el momento presente 

nos ofrece. 
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• Materializar un emprendimiento y que no salga bien, nos hará daño: 

Materializar un emprendimiento y que no salga bien puede ser una experiencia 

dolorosa y desalentadora. Puede ser fácil caer en la trampa de la autocrítica y la 

duda, y preguntarse si valió la pena el esfuerzo. Sin embargo, es importante 

recordar que el fracaso en el emprendimiento no es el fin del camino, sino una 

parte natural e inevitable del proceso de aprendizaje y crecimiento. 

 

 

Pero las reglas mas importantes:  

1. Al despertar dar gracias a Dios y escuchar Podcast de gratitud  

2. Hacer ejercicio  

3. Tender la cama  

4. Dar gracias antes de acostarse  

 


